

Pressemitteilung

Bad Gögging, 14. Dezember 2023 – 28/2023

Wichtiges Gut für jedes Unternehmen

Kreissparkasse Kelheim ehrt verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Kreissparkasse Kelheim hatte kürzlich langjährige Beschäftigte, die im Jahr 2023 das 25- beziehungsweise 40-jährige Dienstjubiläum feiern konnten und deren Partner zu einem Ehrungsabend in den Gasthof Eisvogel in Bad Gögging eingeladen.

In seiner Ansprache erinnerte Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz an politische und gesellschaftliche Ereignisse vor 25 und 40 Jahren, also aus der Zeit, in der diese Kolleginnen und Kollegen zum ersten Mal die Arbeitswelt in der Sparkasse kennen gelernt hatten.

In unserer hektischen, der schnellen Veränderungen unterworfenen Zeit, seien 40, aber auch 25 Jahre Treue zur Sparkasse eine herausragende Leistung. Das verdiene höchste Anerkennung und Wertschätzung. Die Jubilarinnen und Jubilare hätten in der Vergangenheit vollen Einsatz, Bereitschaft zum Mitdenken, Mitmachen und hohe Flexibilität bewiesen. Sie seien wertvolle Aktivposten in der Bilanz der Kreissparkasse Kelheim. „Ihre Verdienste, die sie sich erworben haben und ihr unermüdlicher Einsatz sollen Vorbild für andere sein“, lobte der Chef.

Sowohl der Vorstand, als auch die Kolleginnen und Kollegen sind dankbar, die Jubilarinnen und Jubilare als erfahrene Kräfte zu haben, die dafür sorgen, dass trotz vieler Regularien und anderer Komplexitäten der Überblick nicht verloren werde. Der Dank des Vorstandsvorsitzenden galt auch den Lebenspartnerinnen und -partnern, die wahrscheinlich des Öfteren geduldig auf ihre „Sparkassler“ warten oder verzichten mussten und müssen. Auch ihre Identifikation mit der Kreissparkasse Kelheim sei von großer Bedeutung.

Der Personalratsvorsitzende Thomas Häckl gratulierte den Jubilarinnen und Jubilaren ebenfalls und dankte Ihnen für ihren Einsatz. Der stv. Leiter des Unternehmensbereiches Personal, Wolfgang Kargl, zeigte die beruflichen Stationen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf.

Für 25 Dienstjahre wurden geehrt:

Wanke Brigitte aus Walkertshofen, derzeit im Erziehungsurlaub

Huber Diana aus Walkertshofen, Servicemitarbeiterin Geschäftsstelle Elsendorf

Frank Reinhold aus Einthal, Geschäftsstellenleiter Geschäftsstelle Ihrlerstein

Für 40 Dienstjahre wurden ausgezeichnet:

Köhler Maria Anna aus Kelheim, Spezialistin Leasing und Auslandsgeschäft

Klügl Bettina aus Kelheim, Privatkundenberaterin in der Geschäftsstelle Kelheim

Fuggenthaler Georg aus Abensberg, Ausbildungsleiter/Personalentwickler

Stocker Ulrike aus Staubing, Servicemitarbeiterin in der Geschäftsstelle Kelheim



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz und Vorstandsmitglied Dr. Erich Utz ehrten langjährige Beschäftigte der Kreissparkasse Kelheim für ihre Unternehmenstreue

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Herrn Niklas Neumeyer
B.A. Wirtschaftspsychologie

☎ 09441 299-5595

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

Angaben zum Bild/Text:

Bild: ©: Kreissparkasse Kelheim, Christian Amberg

Text: Christian Amberg

